

Rusia y Siria anunciaron el cese al fuego en Alepo

Autor Administrator

Wednesday, 19 de October de 2016

Modificado el Wednesday, 19 de October de 2016

La Fuerza Aérea rusa y el Ejército sirio han cesado hoy los bombardeos y operaciones en Alepo para permitir una tregua humanitaria anunciada ayer, informó el ministro de Defensa ruso, Serguéi Shoigu.

"Hoy a las 10.00 (hora de Moscú, 07.00 gmt) han cesado los bombardeos de la aviación rusa y siria en la zona de Alepo. El cese del fuego anticipado es imprescindible para poder aplicar la pausa humanitaria el 20 de octubre", señaló Shoigu.

<http://globovision.com/article/rusia-y-siria-anunciaron-el-cese-al-fuego-en-alepo>